
令和５年度京都府立盲学校第１回学校運営協議会報告 

 

日 時 令和５年 6月 29日（木）13:30～15:30 

場 所 京都府立盲学校花ノ坊校地 多目的教室 

出席者 委員 ８名、事務局 ５名 

 

（１）学校運営協議会について（校長） 

 学校運営協議会の設置目的、機能、組織等についての説明の後、学校運営への参画について改めて依頼しまし

た。 

（２）委嘱状の交付 

（３）出席者自己紹介 

（４）授業参観 

 高等部の授業を参観しました。 

（５）会長選出 

 委員の中から、会長、副会長が選出されました。 

（６）協議内容 

 ①令和５年度学校経営計画について…校長が本年度計画について説明しました。 

②令和５年度各学部教育課程について…各学部総括主事が説明しました。 

③令和５年度学校経営計画及び各学部教育課程への意見・承認について…熟議の後、承認されました。 

④その他…次回の会議日程は 11月を予定（8月～９月に日程調整） 

（７）意見等の概要 

・特別支援学校の教員免許取得において、視覚領域を養成している大学が少ないなかで、通信教育などを活用

し、自分自身を高めていき、教育のなかに返していこうとしている教員の姿勢には好感が持てる。 

・教育活動の一つとして、地域校の視覚に障がいのある生徒とオンラインで交流したり、他県の盲学校が、修

学旅行で京都を訪れたときに本校に立ち寄り交流したりしたという取り組みがあると知り良かった。 

・弁論大会への参加により生徒が自信を持つことができ、生きる力につながるので、今後も大いに推進して欲

しい。 

・音楽に関連して、ピアノをはじめ楽器を活用し、演奏を楽しむ生徒も多いということがわかりとても良いこ

とだと思った。 

 


